

# *Inicia foro internacional sobre violencia en Venezuela*

---



Caracas, 12 jun (RHC) El foro internacional sobre Psicología, Violencia y Operaciones Psicológicas comenzó este lunes en la ciudad venezolana de Caracas para dialogar sobre los crímenes de odio desatados por sectores de la oposición en ese país suramericano.

Durante el encuentro el ministro de Comunicación de Venezuela, Ernesto Villegas, aseveró que las manifestaciones de agresividad en esa nación buscan justificar la ejecución de un golpe de estado en Venezuela.

El funcionario subrayó que existen herramientas de manipulación de la información relacionada con la violencia y pidió una reunión con los cuerpos de seguridad para esclarecer los datos.

Según las investigaciones que lleva adelante el despacho que dirige Villegas en total son 80 las víctimas de hechos violentos, cifra que difiere de las otorgadas por el Ministerio Público. (Agencias de prensa)



**Radio Habana Cuba**